

Französisch Backen

Auf die Schüler des Französischkurses Klasse 9 der Ganztagschule „Ernestine Reiske“ in Kemberg wartete am Montag, den 7.5.18 eine ganz besondere Überraschung. Ein waschechter Franzose, Benjamin Jouanne, Mitinhaber des Restaurants „Goldener Hirsch“ in Oranienbaum, weilte auf Einladung ihrer Französischlehrerin Carmen Apelt an ihrer Schule. Die Idee kam Frau Apelt bei einem Abendessen in Oranienbaum. Monsieur Jouanne sagte spontan zu. Unter seiner fachkundigen Anleitung bereiteten die Schüler, die mit sichtbarem Spaß bei der Sache waren, in der neuen Hauswirtschaftsküche der Schule Macarons zu, die dann gemeinsam verkostet wurden. Auf diesem Weg möchten sich die teilnehmenden Schüler bei Herrn Jouanne und seiner Frau Sabine für diese interessanten und kurzweiligen Unterrichtsstunden bedanken.

